

La San Silvestre de Elda reparte 6.454 dorsales

30/12/2022



Salida de la última San Silvestre Eldense celebrada en 2019.

La popular San Silvestre Eldense, que este año cumple 40 ediciones, ha cerrado la inscripción a las 20 horas con 6.454 dorsales repartidos, lo que supone 1.947 inscritos menos que en 2019 cuando estableció el mayor registro de censados de su historia con 8.401 participantes.

Desde la concejalía de Deportes justifican el descenso principalmente por los dos años de pandemia, 2020 y 2021, en la que por recomendación sanitaria no se celebró la prueba eldense, así como el hecho de haber caído la carrera en sábado y con temperaturas primaverales, lo que ha invitado a muchos ciudadanos a salir hacia otras latitudes.

Valle de Elda ha realizado un estudio pormenorizado, echando mano del calendario, sobre las veces que la San Silvestre ha caído en sábado. En ese sentido, desde 1981, que arrancó la primera edición, han sido siete las veces que la carrera eldense se celebró víspera de domingo, aunque nunca se vio perjudicada por ese motivo.

Las cifras

La San Silvestre ha coincidido en sábado los años 1983, 1994, 2005, 2011, 2016 y 2022. Bien es cierto que en 1988 la Nochevieja también cayó sábado pero aquel año la concejalía de Deportes fijó la San Silvestre para el

domingo 18 de diciembre por la mañana y fue un rotundo fracaso al no disputarse en su día, ya que fueron 200 los participantes.

En 1982 hubo 601 inscritos y al año siguiente celebrándose en sábado hubo 700 censados. En 1993 se contabilizaron 854 dorsales y al año siguiente en sábado 930. En 2004 se apuntaron 1.786 personas y al año siguiente en sábado 2.822. En 2010 hubo 5.173 inscritos y al año siguiente en sábado 5.413. En 2015 fueron censadas 6.865 personas y al año siguiente sábado 7.469. La carrera en 2021 se hubiera celebrado en viernes pero se suspendió la San Silvestre Eldense por la pandemia, por lo que este año 2022 la cifra de inscritos quedó fijada en 6.454, número del año 2015 cuando se estrenó el actual trazado de 3.800 metros y se contabilizaron 6.865 personas inscritas.



Precaución

Desde la organización se llama a la precaución a los conductores de vehículos a motor o de dos ruedas, ya que mañana sábado quedarán cortadas y se prohibirá la circulación y el aparcamiento en muchas calles de la ciudad. En sentido, esta misma tarde quedaron instaladas gradas en las vías urbanas de Juan Carlos I y Joaquín Coronal, arterias principales de la San Silvestre Eldense al reunir tanto la salida como la llegada a la línea de meta de la carrera, por lo que se debe extremar las precauciones para evitar contratiempos en un día tan especial.